

« Pour Une Autre Europe »

Qui sommes-nous?

Le collectif « **Pour Une Autre Europe** » réunit des femmes et des hommes qui, inquiets de l'évolution de notre France, s'engagent au-delà des étiquettes partisanes pour accéder aux pouvoirs décisionnels afin de changer de Politique nationale et internationale par une nouvelle forme de gouvernance altruiste.

Tous nos membres sont des **individus souverains** libres d'exprimer leurs idées personnelles dans le respect de notre **charte** et de notre **méthode de travail**, dénommée la **D**émocratie **P**articipative **O**pérationnelle* (DPO), constituant nos bases fédératrices.

Une **commission éthique** veille au respect et à l'utilisation non abusive de notre charte.

Notre engagement et notre travail, une fois les problèmes bien posés, sont orientés en **solutions pragmatiques et actions**.

Les **élections européennes** de 2024, sont l'occasion de présenter aux français un projet de politique européenne novatrice.

Nous souhaitons **redonner du sens** à des mots tels que **Politique**, **Économie**, **Écologie** ou encore **Souveraineté** et convaincre les très nombreux abstentionnistes que les **élections** sont la seule **voie pacifique légitime** pour reprendre en main notre avenir et celui de nos enfants.

Grâce à cet accès médiatique, nous pourrons aussi faire connaître aux français d'autres solutions que celles des partis politiques médiatisés pour répondre à leurs préoccupations quotidiennes.

Il nous sera possible grâce à notre méthode de travail de **revoir** le fonctionnement des **institutions européennes** et celui de l'**aménagement des territoires**, de réorienter les **politiques migratoires et climatiques** intimement liées, de **pacifier** l'Europe et bien plus encore ...

Détail sur la conduite de réunions <u>https://pouruneautreeurope.fr/wp-content/uploads/2023/12/conduite-de-reunion-democratie-participative-operationnelle.pdf</u>

^{*}La méthode de travail dénommée la **D**émocratie **P**articipative **O**pérationnelle, permet de choisir ensemble les solutions les plus pragmatiques aux problèmes posés. Elle consiste à mettre à disposition de chaque participant tous les éléments pour leur compréhension et à travailler en petits groupes dans des réunions thématiques où ne sont discutées que les propositions de solutions apportées par les participants.